

The Jones Journal



Kirk, Yvonne, Chloe, Tony, Celina & Gracie Misioneros AGWM a los Niños de Panamá

Vol. XXXV ❖ Edición Navideña ❖ 2024



En el principio ya existía el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios....

Y el Verbo se hizo hombre y habitó entre nosotros. Y contemplamos su gloria, la gloria que corresponde al Hijo único del Padre, lleno de gracia y de verdad.

Juan 1:1, 14 (NVI)

En relación con el Día de Acción de Gracias, estamos muy agradecidos con cada uno de ustedes que nos apoyan fielmente en oración y finanzas. En esta foto, nos vemos antes de disfrutar del banquete de Acción de Gracias de nuestro retiro bianual de AGWM que el cuerpo misionero de Panamá organizó el mes pasado para recibir unos 130 de nuestros colegas misioneros de los siete países de América Central.

¡Les deseamos una muy Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo!

Informes Ministeriales



La Conferencia Familiar Ngobe volvió con fuerza. Un total de 3000 personas, con más de 400 niños y más de 1400 familias recibieron un saco grande lleno de la donación del Convoy de Esperanza. Concluyó con más de 60 bautismos.

AD Kids Ministerio Infantil Nacional

Para la Cruzada evangelística de Andrés Palau, AD Kids proporcionó una carpa de evangelismo infantil con cientos de niños recibiendo el mensaje del Evangelio y la pulsera de colores.

Después de años de oración, esperanza y



espera, este año comenzamos los Festivales de Bellas Artes, a los que llamamos "Talentos AD Kids." Con la ayuda del increíble equipo nacional, cientos de niños de toda Panamá se prepararon y mostraron sus dones en el ministerio utilizando las categorías de Comunicación, Voz, Instrumentos, Coreografía y Arte-Drama.



Este año se reanudó el campamento infantil y tuvimos el privilegio de ser los oradores inaugurales. En el programa incluyeron algunos de los niños de festivales de bellas artes anteriores.

Yvonne también organizó un video de testimonios para el concierto de la Noche de la Luz. Este mes ella está dirigiendo la música especial de Navidad con los niños y un drama con el equipo de Bellas Artes.



deliciosa comida. Nuestro carro de Speed-the-Light estaba repleto. Le dimos a cada uno una bolsa de regalos con su foto en el exterior y el interior lleno de ropa, juguetes y una Biblia específica para su edad. ¡Muchas gracias a Newbreak Kids Church por su generosa donación!



El programa Amigo Mentor continúa creciendo con más voluntarios que se sumaron este año y culminó con una fiesta especial de Navidad, con más de 25 voluntarios que aman a los niños. Cantamos villancicos juntos, compartimos la historia de Navidad y disfrutamos de una

Peticiones de oración

- Abrir puertas para que los mentores apoyen con amor a los niños que viven en situaciones difíciles.
- Aumentar los festivales de bellas artes: preparar a más niños para el ministerio con sus dones y talentos.
- Provisión financiera para el presupuesto ministerial.
- ¡Apoyo en oración para un ministerio eficaz!

Con la Iglesia Internacional de Panamá Yvonne sigue tocando el teclado en el equipo de alabanza y Kirk enseña en el Ministerio de Epic Kids y también la transición. Como directora de Bellas Artes,



Cómo puedes contactarnos:

e-mail:kirk@jonesjournal.org
sitio web:.....www.jonesjournal.org
Facebook Ministerio:.....@PanamaKirkYvonneJones
Facebook / Instagram / Twitter:@kirkajones

Información de Contacto en Panamá:

VoIP phone:.....+1 (417) 595-4697
Kirk Antonio móvil:+507 6320-4446
Yvonne móvil:+507 6320-4441

Permanente en EEUU:

% AGWM, Acct. # 2254795
1445 Boonville Ave.
Springfield, MO 65802-1894



Usar el código QR para contactar / donar. ¡Gracias!

